



20. November 2013

Postulat

von Urs Fehr (SVP)
und Dr. Daniel Regli (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die sofortige Demontage der blauen Inselschutzpfosten (beleuchtet) ausserhalb der City gestoppt werden kann.

Begründung:

Die blauen Inselschutzpfosten sind weltweit einzigartig und nur in der Stadt Zürich vorhanden. Nur die Stadt Zürich kennt solche blauen Inselschutzpfosten (beleuchtet). Wenn man als Stadtzürcher bei der Ankunft in Zürich diese blauen Pfosten sieht, weiss man, dass man wieder zuhause ist (Heimatgefühl). Es ist nicht nachvollziehbar, dass die Stadt Zürich auf dieses Identitätsmerkmal verzichten will. Die blauen Inselschutzpfosten sollen deshalb auf Stadtgebiet belassen und nicht ersetzt werden (ausser wenn sie defekt oder in sehr schlechtem Zustand sind).